


Употребление

■  Когда мы просим, разрешаем, 
заставляем кого-то что-то делать, мы 
используем сложное дополнение.



Сложное дополнение состоит из 
местоимения в объектном падеже 
или существительного и 
инфинитива

■ Mr Philips wanted his son to try his 
luck.

■ She told her to look for the keys.



Местоимения в объектном падеже

■ me
■ you
■ her
■ him
■ it
■ us
■ them



Complex Object употребляется 
после следующих глаголов

■ Make
■ Let
■ Ask
■ Want
■ Tell
■ Expect
■ Would like
■ Help



После глаголов make и let 
инфинитив употребляется без 
частицы to

me
make you        

her do something
let him

us
them
it



После остальных глаголов 
инфинитив употребляется с 
частицей to
ask    me
want           you
tell              her      to do something
expect    him
help    us
would like   them



Complex Object можно переводить с 
помощью придаточного предложения, 
вводимым союзами что, чтобы
■ My teacher wants me to continue English.
■ They expect Alice to win the game.
■ I would like her to try her chance.
■ Anecdotes make me laugh.
■ Your parents let you go to the party.
■ Their friends asked us to discuss the 

problem.



Complex Object употребляется после 
глаголов восприятия

■ See
■ Feel
■ Hear
■ Watch
■ Notice



После этих глаголов инфинитив в 
составе Complex Object 
употребляется без частицы to

I have never heard her sing.
They watched the cat play with the mouse.
Tom saw me come to the party on time.



После глаголов восприятия вместо 
инфинитива в составе Complex Object 
можно употреблять причастие 

We saw him entereing the room.
Причастие переводится на русский язык 
придаточным предложением, вводимым союзом 
как.



 object

■ 1. Имя
        ex.  He asks Mike to come in time.
               Он просит Майка прийти вовремя.
       (   =   Он просит, чтобы Майк пришёл вовремя.)
■ 2. Существительное
         ex.  He asks his brother to come in time.
             Он просит своего брата прийти вовремя.
      ( = Он просит, чтобы его брат пришёл вовремя.)
■ 3. Объектное местоимение
         ex.  He asks us to come in time.
           Он просит  нас прийти вовремя.
      ( = Он просит, чтобы мы пришли вовремя.)


